

2月	1月	12月	月
18人	19人	21人	利用者 (実人数)
265日	282日	270日	延日数
65.2%	67.1%	63.8%	利用率
0人	0人	0人	要支援1
2人	3人	2人	介護度1
2人	3人	1人	介護度2
6人	7人	7人	介護度3
5人	4人	7人	介護度4
3人	2人	4人	介護度5
18人	19人	21人	合計

**美山短期入所
サービスセンター**



毎年高齢の豆まきを2月3日に行いました。
今年例年とは趣向を変えて、鬼のあてや鬼の顔のついたピンを倒すボーリングなど職員手作りゲームで楽しめました。皆さんの笑い声で2月の寒さも吹き飛ばようでした。



過日、樹木希林展へ出かけました。演技に対する樹林さんなりの解釈や感性、人としての独自の生き方に見習うものが多々あると以前より注目しておりました。会場で、受賞記念のトロフィーをランプにリメイクして玄関へ置くなど、豊かな発想で実用的な暮らしを垣間見ることができました。
介護福祉士を目指す若者へ、『不自由になった分だけ文句がでるの。』

チヨット素敵な出会い

12月	54件
1月	54件
2月	54件

12月〜2月迄のケアプラン作成数

美山居宅支援センター

水仙がとてもしよい気時期になりました。時折皆様のフロアの花瓶にさして楽しんでいきます。
インフルエンザの時期ではありませんが、今年はコロナウイルスといった新しい感染症がニュースなどで聞かれております。インフルエンザと同じで予防が大切となりますので、手洗い、うがい、こまめな水分を摂ってくださいね。また今年は暖かい日が多いですが加湿も一緒に行ってください。
短期入所は少しずつ稼働が上がっていますが、いつでも遠慮なくケアマネさんに相談しご利用ください。

院長のご生前にあるご家族から、『たくさんのお患者がいるのに私の愚痴話を嫌な顔一つせずと聞いてくれた。母が歩けなくなったら往診するよ、と言ってくれて。安心した』と伺ったことがあります。医療サービスに対して常に真摯であり続けた証がこの一言に尽きると思えます。院長先生はこのように地域で暮らす患者様お一人一人に丁寧に関わり添って医療サービス・介護保険サービスの同時利用へ導いて下さいました。小さな町の偉大な英雄・芹川院長に感謝を捧げます。
人は変えようとすれば変わるもの。樹林さんと院長先生お二人からのメッセージは素敵な出会いになりました。(文責：松崎)

自分もなるであろう老人を学ぶにはもってこいの仕事ね。してあげるんじゃないと自分でやれるようしむける。待つ時間が足りないか。明治天皇の歌「器には従いながら いわがねも 通すは水の 力なりけり」。水はどんな形の器にも添うのに、雨だれのポツンポツンで岩や鉄にも穴をあける、この柔らかなさがあれば」と、美文字で書かれた手紙も拝見しました。

「今の私があるのは妻のおかげ。好き勝手放題やってきた私に、将来を見据えて厳しくも数々のアドバイスをくれた」と、語って下さったのは先月お亡くなりになったせりかわ内科クリニックスの芹川直行院長先生です。

美山通所介護サービスセンターでは、心身の機能向上を目的とした多彩なプログラムの提供をはじめ、社会交流や社会参加の機会をお手伝いさせていただきます。ご利用者様に有意義な時間を過ごしていただいております。
他にも誕生日会や手工芸、ゲーム、カラオケ、交流会など月例で楽しんでいます。

- 1月 手工芸 (お守り作り・節分張り絵) 新年会(正月遊び)
- 2月 節分豆まき 手作りおやつ(串団子) 手工芸(吊るし雛作り)
- 12月 クリスマス会 手工芸(年賀状作り) 手作りおやつ(ケーキ作り) 交流会(ピアノ・ギター)

12月から2月までの主な活動状況を報告させていただきます。

2月	1月	12月	月
220人	225人	218人	延利用人数
20日	20日	20日	延日数
11.0人	11.3人	10.9人	1日平均人数
8人	9人	8人	事業対象者
9人	10人	8人	要支援1
29人	30人	27人	要支援2
64人	63人	62人	要介護1
63人	64人	65人	要介護2
32人	34人	32人	要介護3
11人	11人	12人	要介護4
4人	4人	4人	要介護5
220人	225人	218人	計

活動報告状況

美山通所介護サービスセンター